

Confirman ataques de Estados Unidos contra guerrilla en Somalia



Mogadiscio, 7 sep (RHC) El ejército de Estados Unidos realizó dos ataques en el sur de Somalia que provocó la muerte de cuatro presuntos militantes de la organización antigubernamental Al Shabab.

De acuerdo con una portavoz de la guerrilla los efectivos abatidos se relacionaban con ataques contra las tropas del gobierno somalí y comunicó además que con anterioridad el ejército estadounidense utilizó aviones no tripulados para atacar a los jefes de alto nivel de Al Shabab.

En junio, confirmó el Pentágono la realización de un ataque perpetrado a finales de mayo contra Abdullahi Haji Daud, uno de los planificadores militares de alto nivel de Al Shabab y quien sirvió como coordinador principal de los ataques en Somalia, Kenya y Uganda.

Ocho personas murieron hoy en un enfrentamiento entre miembros de la organización antigubernamental somalí Al Shabab y las fuerzas del Ejército Nacional.

El combate ocurrió en la zona cercana al pueblo de Budbud, en la central la región de Galguduud.

Un comandante del Ejército manifestó a la prensa que las fuerzas respaldadas por la Misión de la Unión Africana (Amisom), mataron a ocho combatientes de Al Shabab después de que los militantes antigubernamentales atacaron una base militar en Budbud.

El Ejército recuperó granadas y una pieza de artillería en poder de los guerrilleros.

Aunque Al Shabab salió fuera de Mogadiscio empujado por la Amisom en 2011, se mantiene activa en diversas regiones del centro y sur de Somalia, donde realiza ataques con frecuencia.

Ese grupo armado se atribuyó la autoría de un ataque coche bomba el pasado 30 de agosto contra hotel frente al palacio presidencial de Somalia, que mató al menos a 15 personas e hirió a más de 22.

El Ejército de Estados Unidos confirmó este miércoles que realizó dos ataques en el sur somalí esta semana, con los cuales mató a cuatro presuntos militantes de la organización al Al Shabab

Según un reporte de prensa, los efectivos abatidos se relacionaban con ataques contra las tropas del gobierno somalí, pero también con anterioridad el contingente estadounidense utilizó aviones no tripulados para atacar a los jefes de alto nivel de la guerrilla.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/104942-confirman-ataques-de-estados-unidos-contra-guerrilla-en-somalia>



Radio Habana Cuba